



Bayern wieder in VAE vertreten

Bedingt durch einen Personalwechsel wurde das Bayerische Büro in VAE für kurze Zeit geschlossen. Nun steht die Repräsentanz wieder offen für bayerische Unternehmen, die ihre Chancen am Golf wahrnehmen wollen. Neue Repräsentantin nach der langjährigen Tätigkeit von Dr. Abu Samra-Rohte für Bayern ist Frau Karin Zangerl, die gleichzeitig das Büro der Deutsch-Emiratischen Industrie- und Handelskammer (AHK) in Abu Dhabi leitet. Sie ist ebenfalls eine sehr erfahrene und gut vernetzte Mitarbeiterin

Karin Zangerl

Abu Dhabi Mall, East Tower, 1st Floor, Office 104 | P.O. Box 54702, Abu Dhabi, UAE | Phone: +971 (0)2 6455200 | Email: karin.zangerl@ahkuae.com

Die Bayerische Repräsentanz in VAE deckt zusätzlich zu den VAE die Märkte Katar, Kuwait und Oman ab. **Melden Sie sich bei Frau Zangerl, wenn Sie Kontakte in den VAE suchen.**

Die Wirtschaft der VAE ist zwar inzwischen diversifiziert, dennoch sind die Emirate auch heute noch vom Öl abhängig und werden von der Krise und dem Ölpreiseinbruch kurzfristig stark betroffen sein. Trotzdem werden die VAE als zweitgrößte Wirtschaft im Mittleren Osten die Krise schultern und ihre weltweite Global-Hub-Struktur aus- und neue Industriezweige aufbauen. Ganz unbestritten leiden die Golfstaaten Oman, Katar und Kuwait neben der aktuellen Krise auch unter den niedrigen Weltmarktpreisen für Öl und Gas. Gleichwohl werden die finanzstarken Volkswirtschaften mit ihren ambitionierten Diversifizierungs- und Entwicklungsplänen mittel- bis langfristig potente Absatzmärkte für bayerische Dienstleistungen und Waren bleiben.

Das Handelsvolumen Bayerns mit VAE, Katar und Oman liegt bei 1,4 Milliarden Euro (2019), davon beträgt der Anteil VAEs fast Dreiviertel.

Auslandsrepräsentanzen sind ein wichtiges Element der bayerischen Außenwirtschaftsförderung sowie der Internationalisierung Bayerns. Sie sind sichtbares Zeichen der weltweiten Interessen des Freistaats Bayern. Durch ihre Expertise und ihre täglichen Aktivitäten vor Ort schaffen sie besondere Verbindungen und nachhaltige Zugänge. Bayern ist insgesamt in 26 Länder der Welt vertreten. Siehe <https://www.bavariaworldwide.de/>.